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В статье рассмотрена проблема столкновения независимости суда и свободы обжалования приговора при 
наличии обстоятельств, указывающих на необходимость ухудшения положения осужденного, оправданного при 
принятии решения судом апелляционной инстанции. Осуществляется попытка рассмотреть поворот к худшему в 
суде апелляционной инстанции как самостоятельный институт и раскрыть его содержание. Анализируются различ-
ные правовые позиции и разъяснения Конституционного Суда Российской Федерации. В работе проведен анализ 
(и дана оценка) статистических данных о работе судов общей юрисдикции за 2017–2020 годы. Авторы приходят к 
выводу, что проблема остается недостаточно изученной и требует совершенствования правового регулирования.
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The article deals with the problem of the confl ict between the independence of the court and the freedom to appeal 
against the verdict in the presence of circumstances indicating the need to worsen the situation of the convicted person, who 
was acquitted when making a decision by the court of appeal. An attempt is being made to consider the turn for the worse 
in the court of appeal as an independent institution and to disclose its content. Various legal positions and explanations 
of the Constitutional Court of the Russian Federation are analyzed. The paper analyzes and evaluates statistical data 
on the work of courts of general jurisdiction for 2017–2020. The authors conclude that the problem remains insuffi ciently 
studied and requires improvement of legal regulation.
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